

Feierstunde im Schloss

# Doppelrekord im Stipendienprogramm

**MÜNSTER.** Die diesjährige Stipendienfeier des Stipendienprogramms „ProTalent“ der Westfälischen Wilhelms-Universität (WWU) Münster stand im Zeichen von zwei Rekorden. Bei einer Feierstunde in der Aula des Schlosses zeichnete Rektor Prof. Dr. Johannes Wessels 110 Stipendienggeber mit Fördererzertifikaten aus. Im aktuellen Förderjahr erhalten 293 besonders begabte und sozial engagierte Studierende der Universität Münster ein Stipendium – beide

Zahlen sind so hoch wie nie zuvor.

Das Engagement privater Förderer sei die Besonderheit von „ProTalent“, heißt es seitens der Universität. Immer dann, wenn Unternehmen, Stiftungen, Vereine, Verbände und Privatpersonen ein Jahresstipendium in Höhe von 1800 Euro spenden, verdoppelt der Bund den Betrag im Rahmen des Deutschlandstipendiums. Die Studierenden erhalten 300 Euro monatlich. Die Stabsstelle Universitätsför-



Bei einer Feierstunde in der Aula des Schlosses zeichnete Rektor Prof. Dr. Johannes Wessels (vorne rechts) 110 Stipendienggeber mit Fördererzertifikaten aus.  
Foto: Thomas Mohn/WWU

derung und die Fachbereiche der WWU Münster haben für das laufende Förderjahr mehr als eine Million

Euro eingeworben. „Mit den Stipendien ermöglichen Sie den Studierenden, ohne finanziellen Druck studieren

zu können und schaffen Freiräume für innovative Projekte“, dankte Johannes Wessels den Förderern.